

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

IZAMOS EL PABELLÓN NACIONAL EN EL PARQUE LA VICTORIA

ALCALDÍA DE CÚCUTA E INNPULSA COLOMBIA TRABAJAN DE LA MANO POR LA REACTIVACIÓN ECONÓMICA DE LA CIUDAD

GRAN JORNADA DE TOMA DE MUESTRAS GRATIS PARA COVID-19

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

¡Síguenos!
@alcaldiacucuta



Ingresá en nuestra página web <http://cucuta-nortedesantander.gov.co/>

GRAN JORNADA DE TOMA DE MUESTRAS GRATIS PARA COVID - 19

20 DE ABRIL 08:00 A.M - 12:00 M

Central de Abastos CENABASTOS

NOTA: Llevar documento de identidad y cumplir con los protocolos de bioseguridad.

Participan:

- nueva eps
- Coomeva EPS
- medimás
- COOSALUD
- COMPARTA
- ECOOPSO
- Comfenalco EPS
- Compensar salud eps
- EPS Sanitas
- U.T. RED INTEGRADA FISCAL - CUB

ALCALDÍA DE SAN JOSÉ DE CUCUTA
SECRETARÍA DE SALUD
CÚCUTA 2050, ESTRATEGIA DE
TODOS

ALCALDÍA AL DÍA



IZAMOS EL PABELLÓN NACIONAL EN EL PARQUE LA VICTORIA

En compañía del General Oscar Antonio Moreno Miranda, Comandante de la Policía Metropolitana de Cúcuta, el alcalde, Jairo Yáñez y sus secretarios de despacho realizaron el acto protocolario de izada de bandera en el Parque La Victoria.

Esta iniciativa que se lleva a cabo cada lunes, representa un trabajo en equipo y mancomunado por no solo brindar honores a nuestros símbolos patrios, sino también para recuperar y preservar espacios públicos de nuestra ciudad.

ALCALDÍA DE CÚCUTA E INNPULSA COLOMBIA TRABAJAN DE LA MANO POR LA REACTIVACIÓN ECONÓMICA DE LA CIUDAD

Con la presencia de Ignacio Gaitán Villegas, presidente de Innspulsa Colombia, el alcalde Jairo Yáñez, acompañado de los secretarios del Banco del Progreso, Juan Diego Peña, y Desarrollo Social, Sergio Maldonado, buscó articular esfuerzos enfocados en el desarrollo y fortalecimiento de los emprendedores de la región, que permitan impulsar el proceso de reactivación económica en la ciudad.

La visita de Gaitán hace parte de la gira que está haciendo por las regiones con el fin de apoyar a los mandatarios municipales en los procesos de reactivación económica, de la mano de los emprendedores locales.

"En este momento ya existen 14 ciudades del país en las que Innspulsa Colombia hace presencia directa a través de los campus de emprendimiento 'CEmprende'. Nuestra región pasará a ser parte de esta iniciativa", aseguró el alcalde Jairo Yáñez.

Juan Diego Peña, secretario del Banco del Progreso, sostuvo que Innspulsa tiene dos líneas clave de trabajo. "Una, que se enfoca en la reactivación económica, que será trabajada por la Secretaría de Desarrollo Social y, en algunos casos puntuales, con el apoyo de la cooperación internacional. En ese sentido, con la empresa Huawei se van a becar a 200 jóvenes para el desarrollo de habilidades tecnológicas en la ciudad".

Y una segunda línea, agregó, enfocada en emprendimiento, se trabajará con la Secretaría del Banco del Progreso a través de la plataforma 'CEmprende', la red nacional mencionada anteriormente, y con la que se establecerá un acuerdo de voluntades entre Innspulsa y la Alcaldía de Cúcuta para fortalecer el ecosistema de emprendimiento en el municipio. Además, buscando fortalecer la transformación digital en la ciudad, Gaitán anunció la entrega de 2.500 dominios .co de manera gratuita.

Desde la Alcaldía de Cúcuta se siguen propiciando espacios que permitan continuar con una reactivación económica segura en el marco de la pandemia que desde inicios de 2020 ha golpeado de manera considerable a los empresarios de la región.



- Cúcuta hará parte de las 14 regiones del país donde Innspulsa Colombia hace presencia directa a través de los campus de emprendimiento 'CEmprende'.
- Innspulsa y Huawei becarán a 200 jóvenes de la ciudad en capacitación y certificación tecnológica.
- Se anunció que iniciando 2022 Cúcuta será la sede del 'Héroes Fest', festival de emprendimiento e innovación más grande del país.
- "Gracias a un trabajo en equipo, logramos que Cúcuta sea una de las 14 ciudades del país en las que Innspulsa Colombia hace presencia directa a través de los campus de emprendimiento 'CEmprende', que les traerán muchos beneficios a los ciudadanos en nuestro propósito de reactivación económica", aseguró el alcalde Jairo Yáñez.